



RENOVACIÓN DEL PAVIMENTO DE CALZADA Y ACERAS EN LA CALLE LOPE DE VEGA PARA MEJORAR SU ACCESIBILIDAD

Las obras comenzarán a realizarse el lunes 17 de febrero

Se mejorará la red de alumbrado con nuevas farolas y tecnología LED

El Ayuntamiento de Getafe llevará a cabo, desde el lunes 17 de febrero, un proyecto de mejora de la accesibilidad e iluminación en la calle Lope de Vega. Se renovará totalmente el pavimento de calzada y aceras, y se colocarán nuevas farolas con tecnología LED.

*La calle
estará abierta
al tráfico de
vehículos
salvo cortes
puntuales*

Se eliminarán las barreras arquitectónicas sustituyendo el actual pavimento por otro más seguro, se igualarán las tapas de pozos y arquetas y se ampliará la acera en la parada de autobús en la esquina con Ferrocarril.

El plazo de duración de las obras, siempre que las condiciones climatológicas lo permitan, se estima en dos meses a desarrollar en dos tramos: del paseo Alonso de Mendoza a Garcilaso y de Garcilaso a Ferrocarril.

La calle estará abierta al tráfico de vehículos salvo cortes puntuales en horario laboral por necesidades del trabajo. El estacionamiento de vehículos se verá afectado según avancen las obras que se señalizarán con antelación suficiente.

Disculpen las molestias